Programme

Trois formules sont proposées:

1/ Amiens + Baie de Somme + colloque + Nantes + Paris = 8 jours du samedi 19 au dimanche 27 mars 2005

2/ Amiens + Baie de Somme + colloque = 6 jours du samedi 19 jusqu'au jeudi 24 mars à 13 heures.

3/ Le Colloque = 3 jours

Du mardi 22 mars à 9 heures jusqu'au jeudi 24 mars à 12 heures

Dates	Evénements			
1 ^{er} jour Samedi 19 mars	Arrivée des participants à Amiens Accueil aux Aéroports parisiens (en option)			
2º jour Dimanche 20 mars	Journée à Amiens ≈ Visite de la cathédrale ou du Quartier St Leu ≈ Tour de ville en calèche sur les pas de Jules Verne ≈ Musicaa/Verne au Cirque Jules Verne à 15h ≈ Visite de l'exposition à l'Imaginaire Jules Verne et du chantier de la Maison de Jules Verne. ≈ Déjeuner & Dîner à Amiens			
3º jour Lundi 21 mars	 ≈ Promenade en Baie de Somme (St Valéry, Le Crotoy) ≈ Déjeuner & Dîner sur la Côte Picarde 			
4º jour Mardi 22 mars	Colloque à Amiens sur le thème : « Jules Verne, auteur planétaire » (la réception de Jules Verne dans les différents pays). Chaque intervenant disposera de 15 mm pour sa communication. Déjeuner & Dîner à Amiens			
5º jour Mercredi 23 mars	Reprise du colloque jusqu'à 13h Visite guidée « La ville Idéale » ou Assemblée Générale des sociétés verniennes Rencontres Dédicaces d'auteurs sur Jules Verne Déjeuner & Dîner à Amiens			

6º jour Jeudi 24 mars	 ≈ Cérémonie Commémorative à Amiens en présence des représentants institutionnels de la Métropole, de la Région et du Département. Déplacement vers le cimetière de la Madeleine (tombe de Jules Verne) depuis l'église St Martin moment de prière en la mémoire de Jules Verne (facultatif). ≈ Départ vers l'aéroport des participants ayant choisi le programme 2 et 3 jours.(en option) Ou : Départ pour Nantes en TGV Déjeuner sur le trajet. Visite « Sur les pas de Jules Verne » à Nantes ≈ Hébergement et dîner à Nantes.
7º jour Vendredi 25 mars	 Visite du Musée Jules Verne (matin). Départ pour Paris en TGV Déjeuner sur le trajet Visite « Sur les pas de Jules Verne » sur les grands boulevards (après-midi) Hébergement et dîner à Paris.
8º jour Samedi 26 mars	 ≈ Visite de la grande exposition sur «Jules Verne et la mer» au Musée National de la Marine (matin) ≈ Déjeuner sur les Bateaux Parisiens ≈ Visite de la Tour Eiffel ≈ Visite des coulisses des Théâtres des Bouffes ou de la Porte St Martin (après-midi). ≈ Dîner sur la Tour Eiffel au restaurant Altitude 95 Hébergement à Paris.
9^e jour Dimanche 27 mars	≈ Départ vers l'aéroport des derniers participants.(en option)

TARIFS

	Prix par personne
Formule 1 (8 jours) *	1 080 €
Formule 2 (6 jours) *	380 €
Formule 3 (3 jours) *	150 €

- * Les hôtels à Amiens sont à régler par les participants selon les différents prix proposés : de 35 à $120 \in la$ nuit.
 - Pour la formule 1, seul les hôtels de Nantes et Paris sont compris dans ce tarif.

Options	Prix par personne
Prise en charge à l'aéroport le 19 mars	40 €
Retour aéroport le 24 mars	40 €



Programme

Three programmes are proposed:

- 1 / Amiens + Baie de Somme + Symposium + Nantes + Paris = 8 days 19 - 27 march 2005
- 2 / **Amiens + Baie de Somme + Symposium** = 6 days 19 - 24 march until 13 h
- 3 / **Symposium** = 3 days 22 24 march until 12 h

Events

	Events			
2nd day Sunday 20th March	Day in Amiens: I Visit of the cathedral or the St-Leu quarter I City tour by barouche "on Jules Verne's footsteps" I Musicaa/Verne at the Cirque Jules Verne I Visit of the exhibition in the "Imaginaire Jules Verne" and of the works in the "Maison Jules Verne" I Lunch, dinner in Amiens			
3rd day Monday 21st March	Day in the Baie de Somme : I Small train trip from St-Valéry to Le Crotoy + crossing of the Baie de Somme I Lunch and dinner on the Picardy coast organized by the Somme departmental council			
4th day Tuesday 22nd March	Day in Amiens: "Symposium" I Symposium on the theme: "Jules Verne, a worldwide writer" (Jules Verne's reception in different countries). Each speaker will have 15 min I Lunch, dinner in Amiens			
5th day Wednesday 23rd March	Day in Amiens: I Resumption of Symposium (until 13h00) I Lunch I Free afternoon: Option 1: General meetings of Jules Verne Associations Option 2: Guided tour "An ideal city" organized by the Amiens tourist office I Dinner organized by Amiens Métropole			

6th day
Thursday
24th March

Thursday
24th March

Thursday
24th March

Thursday
24th March

Thursday
Church with the the department

Half-day in Amiens: Commemoration ceremony

I Procession to the Madeleine cemetery (Jules Verne's grave) from the St-Martin church with the presence of institutional representatives of Amiens, the region and the department

Departure for the airport for those who chose programmes 2 and 3 (optional) OR Departure for Nantes

Half-day in Nantes:

I Lunch (lunch basket in the TGV Jules Verne)

I Free afternoon

I Cocktail organized by the city of Nantes and concert

I Accommodation in Nantes

7th day	Half-day in Nantes :				
Friday	I Visit in "Jules Verne's footsteps"				
25th March	I Departure for Paris by TGV :				
	Half-day in Paris :				
	Lunch (lunch basket in the train)				
	I Walk "in Jules Verne's footsteps" on the grands boulevards				
-	I Dinner and accommodation in Paris				
0411	Develor Develor				
8th day Saturday	Day in Paris :				
26th March	I Guided tour of the ex				
	hibition "Jules Verne and the sea" at the National Naval Museum				
	I Lunch on a Parisian boat				
	I Visit of the "Bouffes Parisiens" theatre or the theatre of the Porte St-Martin				
	I Dinner at the Eiffel Tower				
	I Accommodation in Paris				
9th day	Departure for the airports (option)				

PRICES

Sunday 27th March

	Prices
Formule 1 (8 days) *	1 080 €
Formule 2 (6 days) *	380 €
Formule 3 (3 days) *	150 €

^{* -} Accomodations in Amiens between 35 and 120 € to pay directly by the participants

- For Formula 1, only the hotels of Nantes and Paris are included in this tarifs.

Options	Prices	
airport 19 th march	40 €	
airport 24th march	40 €	